

Nach einem durch seine Leidenschaft für das Bauingenieurwesen geprägten Leben ist unser langjähriger Bürolenker und Mentor nach schwerer Krankheit im Kreise seiner Familie im Alter von 80 Jahren friedlich eingeschlafen.

## **Dr.-Ing. Michael Heunisch**

Wir nehmen in großer Dankbarkeit Abschied von dem Mitgründer und Namensgeber unseres Ingenieurbüros.

Gemeinsam trauern wir um einen ganz besonderen Menschen, der mit großer Hingabe und Geduld das Büro über Jahrzehnte aufbaute, mit Weitsicht entwickelte und mit Führungsqualität, Empathie und Charisma bis zu seinem altersbedingten Ausscheiden leitete und lenkte. Auch im Anschluss daran unterstützte er das Büro auf vielfältige Art und Weise mit großem Engagement bis ins hohe Alter und stand allen Mitarbeitenden jederzeit mit Rat und Tat zur Seite. Dabei blieb er stets bescheiden und verlor nie seinen ihm ganz eigenen Humor.

Sein umfassendes, in Theorie und Praxis gleichermaßen fundiertes Fachwissen, gepaart mit seiner verbindlichen und ausgleichenden Art, seinem Scharfsinn und seinem souveränen Auftreten verschafften ihm größte Anerkennung in der Fachwelt über regionale Grenzen hinweg und inspirierte Mitarbeiter und Partner im Büro gleichermaßen. Dazu gehörte auch seine Gabe, komplexe Dinge und Zusammenhänge klar und präzise in Worte zu fassen.

Mit großem Respekt blicken wir auf sein beeindruckendes Wirken und seine Persönlichkeit. Er war und ist für uns ein großes Vorbild. Wir werden ihm stets ein ehrendes und dankbares Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau und seiner Familie.

Die Geschäftsführung und Mitarbeitende des Ingenieurbüros  
KHP König und Heunisch Planungsgesellschaft, Frankfurt/M. – Berlin – Leipzig – Dortmund – Graz